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２号様式  協議の経過  

 開会 午前１１時４０分 

柳田委員長 委員の皆さんすみません、ただいまより、次第のほうが第３回となって

おりますが、第４回の間違いですので訂正お願いします。第４回教育、民

生常任委員会を始めさせていただきます。 

まず、なかなか時間がない中、皆さんにいろいろ協力いただきましてあ

りがとうございます。そういった中、副委員長のほうに教育、民生のテー

マのほうの提出書類を作っていただきましたので、こちらのほうにつきま

して皆さんと協議していきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いい

たします。 

さっそく、会議事項に入ってよろしいですか。（「はい」の声あり）よろ

しくお願いします。こちらのほう、細部にわたってはこれから皆さんと協

議していきたいと思いますけれども、今回議長に提出する文言が記載の部

分の、事項、目的、方法、期間につきましては、このように決めさせてい

ただきたいと思っているところでございます。 

１つ説明させていただきます。期間についてですが、一応 1 年間に設定

させていただいております。12 月までに報告しなければならないんです

けれども、こちらは延長可能ということで最初から２年間という時間を取

るのではなく、１年間でやるつもりで頑張って、その後に詳細を詰めたい

という時には延長も可能ということですので、最初は１年間で提出させて

いただきたいと思っているところでございます。 

事項につきましては、年間の研究テーマといたしまして、なるべく大き

な括りにさせていただきました。健康で長生きするためにということで、

この間皆さんで検討した部分が広く網羅できるのかなということで、事項

につきましては、健康で長生きするためにとさせてもらいました。 

続きまして、目的でございます。目的のほうが、住民が健康で安心して

暮らせる社会の構築に向けた取り組みについて調査、研究を行い、政策提

言を行う。ということで、こちらも広く構えさせてもらった状況でござい

ます。こういった中でやっていきたいと思うんですけれども、皆さんのほ

うから意見のほうを伺いたいと思います。意見のある方、もしくは文言の

訂正などありましたらお願いしたいのですが、どうでしょうか。 

時間のない中で開催して申し訳ないんですけれども。よろしければこれ

で提出させていただきたいんですけれども、いかかでしょうか。テーマに

関しましても、早めの段階であれば訂正も可能ですので、これで提出させ

ていただいてよろしいですか。（「はい」の声あり）ありがとうございます。 

それでは、こちらのほうで今回の会期中に議長に提出させていただきま

すので、よろしくお願いしたいと思います。 

最後に副委員長のほうから一言お願いします。（「ちょっとごめん」の声

あり） 

はい、吉田委員。 
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吉田委員 確認なんだけど、方法の２番さ、先進自治体ってあるんだけどさ、先進

地って地入らないの。どうなの。 

柳田委員長 これは、前例のとおりに作ったそうなので、間違いということではない

と思いますので、ありがとうございます。 

他にございますか。よろしいですか。（「はい」の声あり） 

では、副委員長お願いします。 

手島副委員長 大変お疲れ様でした。先日皆さんでお話した内容を包括した形で、いろ

いろ口腔ケアだったり、認知症予防だったり、健康寿命の延伸というとこ

ろで広く、健康づくりについて問題解決ができるように、協議できるよう

にと思って大きな括りにさせていただきました。時間がない中、今日は本

当にありがとうございました。 

 閉会 午前１１時４６分 

 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和４年３月１８日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


